

03.10.2012 - 14:43 Uhr

## auto-suisse: Ventes de véhicules neufs en septembre en baisse

Berne (ots) -

octobre 2012. Comme on peut déjà le constater dans de nombreux marchés de l'UE depuis des mois, les ventes de véhicules neufs enregistrent maintenant aussi une baisse en Suisse. En septembre, au total 21'166 voitures ont été immatriculées (même mois de l'année précédente 26'479), ce qui correspond à une baisse de 20,1 pourcents - le résultat cumulé du mois de référence s'élève cependant à un plus de 5,5 pourcents, respectivement à 245'526 unités, toujours au dessus du résultat de l'année précédente (année précédente cumulée 232'738).

«A ce sujet est à retenir qu'en septembre 2011, il s'agissait d'un mois de ventes très fort et le mois de septembre le plus élevé depuis beaucoup d'années; sur ce point, cette baisse s'explique ainsi», commente le Directeur d'auto suisse, Andreas Burgener le résultat et rajoute: «Le fait que les modèles à propulsions alternatives aient pu augmenter de 19,8 pourcents et représente aujourd'hui un part de marché de 2,5 pourcents, est particulièrement réjouissante.»

Les chiffres en détails répertoriés par marques sont disponibles sous: [www.auto-schweiz.ch](http://www.auto-schweiz.ch)

Contact:

Andreas Burgener

Directeur

Tél.: +41/31/306'65'65

E-Mail: [a.burgener@auto-schweiz.ch](mailto:a.burgener@auto-schweiz.ch)

Web: [www.auto-schweiz.ch](http://www.auto-schweiz.ch) / [www.cleverunterwegs.ch](http://www.cleverunterwegs.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003597/100725992> abgerufen werden.